

CÁLIDA VISITA



El presidente Felipe Calderón ofreció la bienvenida a Barack Obama en Los Pinos. El encuentro, que incluyó una conferencia de prensa, duró alrededor de tres horas y media. El mandatario mexicano se mostró confiado en que se avance en una propuesta migratoria al rematar su discurso con: “¡Yes, we can!”, lema de campaña del estadounidense ■ Foto José Carlo González

■ Promesas de “corresponsabilidad”

En la cita de Calderón y Obama, sólo buenos deseos

■ Para el titular de Los Pinos ayer se inició “nueva era” en la relación de México y EU

■ Sin cambios legales, el estadounidense ofrece abatir el tráfico de armamento

■ Trabaja por una “frontera ordenada” en la que prive el “sentido común y práctico”

■ Buscará reforma migratoria integral para “sacar de las sombras” a indocumentados

■ 3 a 11

■ Envió Sedena 200 refuerzos a Totolapan para *peinar* la zona

Percieron 15 sicarios y un militar en el tiroteo en Guerrero

- Iban unos 30 delincuentes en ocho vehículos: procuraduría estatal
- Los soldados fueron atacados durante un patrullaje, informan
- En Chihuahua ampliarán el operativo conjunto a otros municipios

Lucharán ambos países por “sellar” la frontera al *narco*

- Reunión de Napolitano con el gabinete de seguridad
- Acuerdan reforzar la vigilancia en esa región

CON INFORMACIÓN DE:
CLAUDIA HERRERA, BLANCHE PETRICH, ROSA ELVIRA VARGAS, GEORGINA SALDIERNA, FABIOLA MARTÍNEZ, ARTURO CANO, GUSTAVO CASTILLO, ALONSO URRUTIA Y JOSÉ ANTONIO ROMÁN

opinión

Trinidad: como el G-20, ¿vuelta a lo mismo?

CUAUHTEMOC CÁRDENAS 18